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Résumé :

La divulgation et la transparence est l'un des principes les plus importants du gouvernance
d’entreprises. Ce principe est devenu une préoccupation pour toutes les entreprises
économiques car elles sont dans 1'obligation de présenter leurs états financiers réels pour
l'intérét des parties prenantes.

Ceci peut étre réalisé grace a l'existence de normes et d'une forte réglementation exigeante
dans le but d'appliquer efficacement le principe dans l'environnement des affaires.

l'application effective de principe de la gouvernance d’entreprises permet d'attirer de
nouveaux investisseurs pour l'entreprise, ce qui permet d'accroitre le revenu dans le marché
financier, de réduire les couts de financement , d'augmenter la valeur de marché de
l'entreprise et ainsi réduire les risques et freiner la corruption financiére et administrative.

Mot clés : La divulgation, la transparence, gouvernance d’entreprises , parties prenantes
Abstract:

The disclosure and transparency are the most important basic principles of corporate
governance. This principle has become a concern for all economic enterprises as they are
required to present their actual financial statements for the benefit of stakeholders.
This can be achieved through the existence of standards and high demanding regulations in
order to implement the principle effectively in the business environment.
The effective implementation of the principle of corporate governance is attracting new
investors to the company, thereby increasing income in the financial market, reduce financing
costs, increase the market value of the company and reduce the risks and curb financial and
administrative corruption.

Key words: Disclosure , transparency , corporate governance , stakeholders
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